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NUEVO SISTEMA FRONTAL

 Estadio Fiscal en
San Felipe

Comunas se preparan
para emergencias

UN NUEVO SISTEMA FRONTAL LLEGARÁ HOY AL VALLE DE ACONCAGUA Y DURARÍA
HASTA EL VIERNES. ADEMÁS EXISTE UN 70% DE POSIBILIDADES DE NEVADAS A BAJA

ALTURA 

Albergue temporal
en Los Andes 

http://www.diarioaldia.cl/


 

Alcaldesa notificó a la profesional de la educación, quien además es ex alumna del Liceo Corina Urbina.

 

213  DE JULIO  DE  2022

Educadora Natalia Leiva asume como Directora titular de la DAEM de 
San Felipe

La Alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo
Taucher, llegó este mediodía a la Dirección de
Administración de Educación Municipal (DAEM),
para notificar a la educadora Natalia Leiva Miranda,
de su designación como directora titular, tras haber
ganado el concurso de Alta Dirección Pública.

Natalia Leiva se desempeñaba en el cargo desde
diciembre de 2021 por un período de seis meses y
mientras se resolvía el concurso de Alta Dirección
Pública para proveer el cargo directivo.

La alcaldesa Castillo señaló que “hoy hemos
recibido la noticia de que la directora DAEM asume
de manera titular tras haber ganado el concurso de
Alta Dirección Pública”.
“Estamos muy felices porque su labor durante este
periodo en que estuvo no como titular, ha sido muy
beneficiosa para nuestra comuna, para nuestras
niñas, niños y adolescentes y para los
establecimientos, por lo que agradecemos que esté
asumiendo un rol tan protagónico para la educación
municipal”, señaló la doctora Castillo.

Destacó que en los seis meses que ha estado Natalia
Leiva al mando de la DAEM se ha avanzado
bastante en materia educacional “y es por eso la
distinción que se le hace”. 

Por su parte la flamante directora DAEM, señaló que este nombramiento significa un logro en su carrera como profesional de la educación.

“Es un trabajo bastante largo, la postulación se inicia en el mes de marzo y después de varias entrevistas y en un proceso complejo, hoy día me notifican que hemos
ganado el concurso por cinco años de Alta Dirección Pública y estoy muy contenta”, señaló la docente.

Respecto de los desafíos que se vienen para la Educación Municipal de San Felipe, Natalia dijo que “lo más importante es establecer las metas que nos ha planteado
la alcaldesa, mejorar la infraestructura y establecer un trabajo mancomunado con las comunidades educativas. Necesitamos generar desde San Felipe una educación
que se convierta en un orgullo para Aconcagua”, concluyó la flamante directora de DAEM.

Natalia Leiva, ex alumna del Liceo Corina Urbina, educadora de párvulos de formación inicial y con amplia experiencia en dirección y gestión, hasta hace unos
meses dirigía la Escuela José Bernardo Suárez del sector El Asiento.



 

La reunión fue organizada por la diputada Carolina Marzan
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Alcalde Mauricio Quiroz de Putaendo asiste a mesa legislativa 

La mañana de este lunes, el alcalde Mauricio Quiroz junto a otros jefes comunales del
Distrito 6 participaron en Valparaíso de la última mesa legislativa impulsada por la
diputada Carolina Marzán.

En esta última jornada, los diferentes alcaldes pudieron conocer las impresiones del
presidente de la Cámara de Diputados y del presidente de la Asociación Chilena de
Municipalidad Carlos Cuadrado, con el fin de generar normativas legales donde se
entregue más autonomía y poder a los municipios. 

Las conclusiones de estas jornadas de trabajo serán entregadas en las próximas semanas al
ministro Giorgio Jackson para que sean patrocinadas como futuros proyectos de ley. 

 “Los municipios requieren transformarse en verdaderos gobiernos comunales y no simples administradores, para lo cual se nos deben entregar más facultades y
recursos. 

Solo de esta forma podremos responder la demanda creciente de la ciudadanía por mejores servicios municipales”, sostuvo el alcalde de Putaendo. 

 “Luego de cinco meses de trabajo, podemos decir que tenemos información contundente para proponerle al Presidente de la República, Gabriel Boric, reformas a la
ley orgánica municipal que permitan mayor autonomía a los municipios de nuestro país, que son la primera puerta de entrada de la ciudadanía a la gestión pública y,
aun así, las herramientas con las que hoy cuentan no les permiten la efectiva gestión de bienes y servicios para ir en respuesta a las primeras necesidades de sus
comunas. A lo largo de este tiempo, trabajamos en conjunto con las autoridades locales, para formular una propuesta que permita que esto no continúe siendo así y
puedan cumplir con su labor sin tantas barreras y carencias”, explicó la diputada Carolina Marzán. 

Albergue temporal sigue funcionando perfectamente en Los Andes
Luego de la emergencia suscitada en el Camino Internacional por el Sistema Frontal que
afectó el fin de semana a nuestro Valle y que dejó a más de 250 vehículos atrapados, la
municipalidad de Los Andes dispuso de la tradicional Escuela España como albergue para
los transportistas que no pueden utilizar aún el camino.

El albergue ha funcionado a la perfección y sin ningún problema, ha recibido ayuda desde
distintas municipalidades y también de habitantes de Los Andes, que han ido a dejar
ayudas.

Desde el municipio andino, también destacaron el buen comportamiento y la energía de
cada usuario, quienes han generado muy buenas relaciones y que incluso ayer, limpiaron
el colegio para seguir manteniendo el orden.

Se espera un nuevo Sistema Frontal a partir de hoy, por lo que el albergue seguirá
funcionando hasta que las personas puedan regresar a su lugar de origen. 

https://www.facebook.com/mauricio.q.chamorro?__cft__%5B0%5D=AZVmjV1DnL9vMoY4IFv9MRZTLWi4BmqKifRrrl4BfDWQXnfDbw8KQoTn-plBfStavlq53__7ogFQRgM5fn_Zgc8xr2jXkDIL6uISQTu0O8ouXe2KTgICZB-cnlTI0-1bUqUkxyf2drQaATcRq4Yg0BValVo3AWB9or0WCJOiPuR5vhb5CKHZkxXEL7GXmjN-e1o&__tn__=-%5DK-R
https://www.facebook.com/DiputadaMarzan?__cft__%5B0%5D=AZVmjV1DnL9vMoY4IFv9MRZTLWi4BmqKifRrrl4BfDWQXnfDbw8KQoTn-plBfStavlq53__7ogFQRgM5fn_Zgc8xr2jXkDIL6uISQTu0O8ouXe2KTgICZB-cnlTI0-1bUqUkxyf2drQaATcRq4Yg0BValVo3AWB9or0WCJOiPuR5vhb5CKHZkxXEL7GXmjN-e1o&__tn__=-%5DK-R


Confirman inicio de primera fase del “Plan Maestro del Estadio Fiscal”
con inversión de $521 millones
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El Director Regional del Instituto Nacional del Deporte, (IND) Valparaíso, Mario León y el Seremi de
Deportes, Leandro Torres, presentaron hoy a la Alcaldesa Carmen Castillo Taucher, a los Concejales
Rafael Sottolichio, Ricardo Covarrubias y Guillermo Lillo, a los Consejeros Regionales Iván Reyes,
Eduardo León y Patricio Espinoza, además de la Diputada Camila Flores y diferentes organizaciones
deportivas; el “Plan Maestro del Estadio Fiscal”, proyecto que pretende recuperar el recinto en un plazo
no mayor a los próximos tres años.

En una primera etapa, el proyecto contempla una inversión del IND de $521 millones, dentro de lo que
considera cinco ítems: el cierre perimetral del recinto, el cambio de bomba y profundización del pozo,
restitución de baños y camarines siniestrados, tecnificación del riego de la cancha de fútbol y la
reposición de la iluminación del gimnasio.

Según detalló el Seremi Torres, ya está definida la empresa que se adjudicó los trabajos, y dentro de los
próximos días ya se debiera estar instalando la obra para comenzar con el cierre perimetral, para luego dar
curso a las siguientes construcciones.

   Mientras el Seremi de Deporte de Valparaíso informó que empresa que se adjudicó el proyecto comenzará con los trabajos del cierre perimetral en los
próximos días, la alcaldesa Castillo valoró  la gestión realizada por los Consejeros Regionales y agradeció los recursos aportados por el IND para materializar

la recuperación de un espacio histórico e importante para la comuna.
 

“El tiempo de espera para la comunidad de San Felipe ha terminado, hemos soñado demasiado y ya es momento de hacer realidad algunas cosas, este año el IND va a
comenzar con el cierre perimetral del recinto, eso está completamente sellado, prontamente se entregará el terreno y todo el proceso administrativo que tiene una obra
de esta envergadura”, detalló el Seremi.

La noticia fue muy bien recibida por la Alcaldesa Carmen Castillo, quien recordó que ésta es una demanda de muchos años de la comunidad y de las distintas
agrupaciones  que utilizan frecuentemente las instalaciones del Estadio Fiscal, como por ejemplo, la Escuela de Fútbol Fortaleza de Aconcagua o el Club de Atletismo
Aconcagua Runners, quienes han debido hacer uso del recinto sin contar con las mínimas condicione que necesitan no sólo los deportistas, sino también sus familias.
 “El Estadio Fiscal requiere una modernización total, cuando uno lo ve y recuerda la historia que tiene, se aprecian los contrastes, que dan pena y preocupan, pero que
con esta presentación que se ha hecho y con los fondos que se están destinando a través del IND y próximamente del Gobierno Regional, nos va a permitir contar con
un lugar de esparcimiento y recuperar la asociatividad en torno al deporte”.

Este lugar de esparcimiento que menciona la Dra. Castillo, se refiere a una segunda fase del Plan Maestro del Estadio Fiscal que se llevaría a cabo desde el año 2023 y
que de forma preliminar, contaría con el apoyo de los Cores, para financiar obras por casi $1500 millones, considerando: la reparación de la piscina abierta, cubierta
piscina temperada, cambio de piso del gimnasio, construcción de pista de atletismo de ocho pistas, resiembra de la cancha de fútbol, cambio de la reja perimetral y el
diseño e iluminación del “Parque Estadio”.

Así lo dio a conocer el Core Iván Reyes, quien puntualizó que “si bien es cierto hoy no tenemos un proyecto presentado, porque se está diseñando, desde el Gobierno
Regional estamos comprometiendo, de acuerdo a conversaciones que hemos sostenido, colocar los recursos necesarios para recuperar este espacio. Aquí hay un
compromiso transversal, mis colegas consejeros han entendido finalmente cuál es la necesidad que tiene la comunidad de san Felipe y los deportistas”.

A su vez el Consejero Regional Eduardo León, agregó que “esto es lo importante de estar todos unidos, hoy San Felipe tiene la tremenda oportunidad de recuperar este
espacio, nos faltan parques, y hoy tenemos un parque temático deportivo y tenemos que invitar a los dirigentes deportivos, a las niñas y niños, a los vecinos de las
Cuatro Villas y al municipio que tiene una gran oportunidad de continuar con la planificación de la ciudad y recuperar el borde del Río Aconcagua”

 
.



En ese sentido, reiteró el llamado realizado durante el fin de semana por el Alcalde Christian Ortega, de no subir a zonas precordillernas, debido a que los caminos
no se encuentran transitables debido a la presencia de hielo y nieve en la calzada, lo que podría significar la ocurrencia de accidentes: “El Alcalde nos ha pedido
disponer todas las medidas de seguridad para evitar que la comunidad acceda a lugares donde, posteriormente, la gente pueda verse afectados a posibles
emergencias. Por ello, reiteramos el llamado a evitar este tipo de viajes o excursionismo que se realiza en la cordillera, sobre todo, en estos momentos en que está
tan nevada”, agregó.

Finalmente, el profesional recomendó preparar las viviendas, verificando el estado actual de la techumbre así como también las bajadas de agua

Un nuevo sistema frontal ingresará al Valle de Aconcagua durante este
miércoles pronosticando intensas lluvias y nieve a baja altura, razón
por la cual, los equipos de la Municipalidad de San Esteban se
encuentra desplegados en el territorio con el objeto de inspeccionar el
estado actual de los puntos críticos y así evitar posibles emergencias
producto de las lluvias. 

El Director de Emergencia y Seguridad Pública de la institución,
Carlos Álamos, indicó que, según los reportes, se estima que caerán
cerca de 35 mm de agua y 20 mm de nieve, lo que además, traerá
consigo bajas temperaturas.

“Estamos haciendo una revisión de los puntos críticos de la comuna,
preparándonos para el ingreso el próximo sistema frontal que iniciará el
miércoles, a eso del mediodía, y se extenderá hasta el viernes, con muy
bajas temperaturas, lo que implica que tengamos nevadas en sectores
bajos de la comuna”, sostuvo.
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Equipos municipales de San Esteban inician labores preventivas ante
anuncio de nuevo sistema frontal que traerá nevazones a baja altura

El Director de seguridad pública y emergencias, Carlos Álamos, informó que se recorrió los puntos críticos de la comuna para evitar contingencias e hizo un
llamado a la comunidad a no subir a zonas precordilleranas.

Panquehue se prepara para el Sistema frontal
Tras el último sistema frontal que azotó la zona central y, especialmente a
Panquehue, la comuna no tuvo grandes inconvenientes. Y en los casos -en que se
produjeron emergencias-, equipos municipales pudieron reaccionar a tiempo.

Sobre ello, el alcalde Gonzalo Vergara indicó –terminado el día domingo- que
primero “hay que dar gracias que (gracias a las últimas lluvias) tenemos más agua y
nieve en la Cordillera de Los Andes”, agregando que “el balance de lo ocurrido el fin
de semana fue positivo, aunque igual tuvimos algunas emergencias con vecinos y
vecinas; en donde tuvimos que acudir con ayuda. Había algunos que estaban
mojándose en sus casas, producto de las precipitaciones. El viento no fue tan intenso
en la comuna, lo que evitamos caídas de árboles o voladuras de techos”.

El jefe comunal hizo un llamado a la población a adoptar medidas preventivas ante
un nuevo sistema frontal que se activará en las próximas horas: “Quiero hacer un
llamado para que en las próximas lluvias –en que se anuncian viento y algo de nieve-
nuestros vecinos tomen las precauciones del caso. Si tuvo problemas el fin de
semana, llamo a los vecinos revisen sus techos y canaletas. De todas formas, los
equipos de emergencia de la municipalidad estarán disponibles con dos turnos, uno
de día y otro de noche, en caso de que hay que ver a los vecinos”.



COGRID Calle Larga coordina acciones ante nuevo sistema frontal 
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En el encuentro en el que participó la alcaldesa Dina
González, junto a bomberos y funcionarios y trabajadores
municipales y de salud del municipio, se alcanzaron
diversos acuerdos para prevenir la ocurrencia de
emergencias en la comuna y además se coordinaron los
turnos de emergencia que estarán trabajando ante el nuevo
sistema frontal.

Carolina Córdova, encargada de emergencia comunal y
DIDECO de Calle Larga, llamó a las y los vecinos a
reportar las situaciones de emergencia que se produzcan en
estos días en el teléfono 342-436200.     
     
 “En esta reunión coordinamos el trabajo frente a la
emergencia que se viene en los próximos días para realizar
una labor coordinada. También evaluamos como se
comportó la comuna en el sistema frontal anterior y
proyectamos acciones futuras para enfrentar de manera
colaborativa las emergencias que pueden ocurrid en la
comuna. Es muy importante que las y los vecinos sepan que
existe un equipo de seguridad y emergencia en terreno, por
lo que ante cualquier emergencia pueden llamar al 342-
436200 las 24 horas del día, los siete días de la semana para
reportar las problemáticas que pueden tener”, sostuvo
Carolina Córdova, encargada de emergencia comunal y
DIDECO de Calle Larga.

 Por su parte la alcaldesa Dina González, destacó el trabajo
realizado por el COGRID Calle Larga durante el anterior
sistema frontal y que permitió que en la comuna no se
registraran grandes emergencias.

 La mañana de hoy martes, se reunió el Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres COGRID de Calle Larga, para coordinar acciones de prevención y
también de reacción ante situaciones de emergencia ante el próximo frente que se iniciaría este miércoles en la zona.

 
 

 “Nuestro COGRID ya está bastante consolidado en nuestra municipalidad. Gracias al trabajo que
ellos han realizado podemos coordinar de mejor manera las emergencias, cosa que ocurrió durante
el último sistema frontal. Este equipo se había preparado antes visitando los sectores más
conflictivos de la comuna y eso hizo que Calle Larga respondiera de muy buena forma ante las
lluvias. Si bien tuvimos algunas situaciones más bien aisladas, pudimos acudir en ayuda de las
personas que tuvieron emergencias, apoyarlos y estar en terreno junto a ellos”. 


